
 

 

 

 

 

こんな委員会です 

メンバー同士、和気あいあいとした雰囲気で活動しています。 

 

 

PTA運営委員会での司会進行 

校長先生、教頭先生、各委員会の代表者が集まり話し合いをします。 

今年度の議題は主に PTA 組織改革（PTA 全委員会の廃止と、来年度から１０

～１５名程のリーダーを中心とした自由参加型ボランティア団体への切り替

え）についてです。 

集まっている役員は普段は仕事をしていたり、まだまだ小さなお子さんがい

る方ばかりです。PTA の活動内容を見直し、教員、保護者共に無理なく活動

できる団体を目指しています。堅苦しい話し合いの場ではなく、教員と保護

者、みんなで悩み、笑い、考えを言い合える場です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

来賓へのお茶出し 

教員の人手不足のため卒業式、入学式にて来賓の方々 

へ茶出しのお手伝いをしました。 

 

 

入学説明会にて 

入学説明会では受付と新入生保護者へ PTA 活動についての説明を行います。 

 

 

PTA会費について 

ここ数年、PTA は赤字運営です。今までの貯金を切り崩

しながら運営しています。 

昨年度は PTA 運営費、活動費として約２４万円、教育振

興費（図書室の整備、学習環境の整備、部活動費など）

として約８０万円使われています。教育の質を保つため

教育振興費を削減することはできませんが、各委員会が

活動費の削減のため動いています。活動費を削減することは結果的に委員会

の仕事の負担軽減にもつながっています。 

事務局では会費の集金、管理、決算書と予算案の作成、会計監査を行ってい

ます。 

 

子供達と学校のために活動しています。 
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書類の作り替え 

PTA 組織改革に伴い、総会資料や PTA のしおりの作り直し

をしています。ちょっと大変そうです(+_+) 

 

 

酒々井町 PTA連絡協議会へ出席 

酒々井中、酒々井小、大室台小の３校の PTA 代表者が集まり各学校の情報交

換や群、県、日本 PTA 協議会からの連絡事項を受けます。 

今年度は年度初めと９月と２月に大室台小学校で開催されています。 

大室台からは教頭先生、会長、事務局２名で参加しています。 

 

 

PTA便りを配信しています 

PTA 運営委員会ごとに、各委員会からの活動報告をまとめた「にじ」を配信

しています。また、「冬の特別号」では PTA の雰囲気や先生からの、あったら

いいな、来年度の活動についての説明を配信しました。冬らしいかわいいデ

ザインに仕上がっています。ぜひご覧ください。 

 

 

 

 

 

 

PTA会則改定（組織改革）と印旛郡市 PTAの脱退について 

書面決議を取らせていただき、どちらも９０％以上の賛成をいただきました。

ご賛同や、温かいコメントをくださった方、とても励みになりました。心か

らありがとうございます。また、反対のご意見につきましては教員と全委員

会で真摯に受け止めさせて頂いています。 

 

 

そのほか 

PTA サポーターの方へ、除草作業やプール清掃お手伝いのお

願いの手紙を郵送しました。 

また離任職員へ渡す花束を用意します。 

 

 

今後について 

来年度より１０～１５名程のリーダーを中心にした子供と学校のためのボラ

ンティア活動がはじまります。新しい試みとなるため、現事務局役員５名が

引き続きリーダーとして残ります。また現委員会役員からのサポートもあり

ます。 

現在の PTA で問題となっている、手探り状態での不安なスタートや、個人の

事情を考慮せず、くじ引きで役割を決めてしまうこと、苦手な仕事をやらさ

れたり、強いプレッシャーを感じさせてしまったり、話し合いや集まりの場

に無理をして参加させる事の無い、気楽に活動できる団体を目指しています。 

 

ママもパパもおじいさんもおばあさんも気軽に参加してください。(^_^)ボラ

ンティアを募集する際にはどうかご協力をお願いします。 


